

Fin de saison pour Valmorel !

Ce weekend a signé la fin de la saison d'hiver à Valmorel



Le 16 avril la station de Valmorel, avec sa petite sœur Doucy, ont fermé leurs portes, clôturant ainsi la saison d'hiver.

Une **saison qui se veut contrastée** selon les périodes.

Un début de saison avec un faible enneigement naturel et des conditions de froid relativement courtes pour permettre la production massive de neige de culture malgré une fréquentation de près de 90% sur la semaine du nouvel an ; une belle semaine début janvier grâce à la clientèle Belge notamment, puis la neige nous a fait la joie de venir s'installer mi-janvier à l'occasion de La Grande Odyssée et de la Spartan race.

S'en est suivi un travail colossal du service des pistes pour ouvrir la globalité du domaine skiable et offrir des vacances d'hiver, qui ont été une réelle réussite avec 2 semaines à 100% de remplissage et des conditions optimales pour tous.

Mars et avril furent plus calmes mais bien arrosés de neige et ponctués d'évènements sportifs comme le Challenge Vol et ski des pompiers et le Championnat de France de Vol et ski organisé par notre ambassadeur Eliot Nochez.

Les acteurs de la station restent satisfaits de cette saison d'hiver, comme le domaine skiable qui baisse son chiffre d'affaires dû principalement au démarrage de la saison.

Une semaine après sa fermeture, Valmorel et son Domaine Skiable travaille déjà sur la saison prochaine avec une grande nouveauté d'avenir. Le plus grand projet de remontée mécanique avec le remplacement du télésiège de l'Altispace par la **Télécabine 10 places de Planchamp**.

Du côté du bas de vallée, la station thermale de La Léchère-les-Bains a ouvert pour les cures, c'est ainsi que se poursuit la saison sur la destination.

Valmorel et Doucy ré ouvriront leurs portes le 1^{er} juillet pour la saison estivale remplie de beaux évènements comme le Mad' Trail le 15 & 16 juillet, Les Acousticimes du 24 au 28 juillet, le Mad'bike les 19 et 20 août, La Bielle le 27 août et bien d'autres festivités qui viendront colorer ce bel été à venir.

Nâves quant à elle, ouvrir ses portes mi-juin mais il est déjà possible de louer (uniquement sur réservation) des VTAE à la Maison de la montagne !

Contact :

*Manon Tharaud, Responsable relation presse de l'Office de Tourisme de Valmorel et des Vallées d'Aigueblanche.
mtharaud@valmorel.com – 06 76 57 75 09.*

www.valmorel.com

[Télécharger le dossier de presse été ICI](#)